
Schützenlustzug 
„Treu zu Gnadental“ 

gegr. 1964 
 

August-Versammlung 
28.08.2021 2000 – 2134 Uhr 

 
Anwesend:  Tony Potter, H.-J. Becker, Heinz Heischkamp,  

Wolfgang Fiedler, Willi Müller, Jannik Müller, 
Volker Maasch, Jörg Michels, Alfred Maasch,  
Theo Schneider, André Müller, Jochen Schmidt 
René Müller, Phil Müller (zeitweise) 
 

Abwesend:  Daniel Fellert, Michael Overmann, Jörg Saffenreuter 
   Thomas Becker 

 
TOP 1: Korpsführerversammlung vom 26.08.2021 
 

 Franz-Kröselberg-Gedächtnisschießstand 
o Die Außenanlage des Schießstandes ist in einem schlechten 

Zustand. Hier bedarf es einer Grundreinigung und Entfernung 
von Unkraut und dem Rückschnitt von Sträuchern/Bäumen. 
Hierzu gibt es zwei Möglichkeiten. Entweder wir Schützen 
werden dies in einer gemeinsamen Aktion erledigen oder es 
wird eine Gärtnerei beauftragt. Diese Kosten müssen dann 
vom BHV getragen werden. Freiwillige Helfer können sich 
direkt bei Stefan Arcularius melden. 

o Neue behördliche Auflagen zum Schießstand wurden dem BHV 
auferlegt. Hierzu zählt die Prüfung der Statik (Standsicherheit 
des Schießstandes), der Umbau des Fangkorbes und die 
Anbringung einer Fallsicherung. Bis zum Abschluss dieser 
Arbeiten, ist die Betriebserlaubnis der Schießanlage 
erloschen. 

o Während eines Schießens, gibt es erweiterte 
Schutzmaßnahmen. Während des gesamten Schießens muss 
der Bereich hinter dem Schießstand abgesperrt werden. 
Zusätzlich muss während der Schussabgabe der Weg neben 
dem Schießstand gesperrt werden. Hier muss entsprechendes 
Personal eingesetzt werden. 
 

 Garage BHV 
o Die Garage (zur Einlagerung von Thron, Krone, Residenz, 

etc.) ist fertiggestellt worden. Nun müssen die Utensilien des 
BHV von der alten Garage (hinter der Orlen-Tankstelle) zur 
neuen Garage am Gnadentaler Tennisheim transportiert 
werden. Hier wird Stefan Arcularius noch einen 
Umzugstermin bekanntgeben. 
 
 
 
 



 Veränderungen im Komitee 
o Volker Maasch wird nur noch die nächste Festschrift betreuen 

und verlässt dann das Komitee. 
o Alle anderen Komiteemitglieder verbleiben im Komitee. 

 
 Oberst- und Königsehrenabend 2022 

o Der Oberst und die Korpsführer tendieren zu getrennten 
Ehrenabenden (wie bisher auch). Oberst und König sollen 
ihren eigenen Ehrenabend haben. Die Überlegungen gehen 
dahin, den Oberstehrenabend an einem Freitag in der 
Kreuzkirche durchzuführen (damit Samstag die Reinigung 
erfolgen kann) und den Königsehrenabend, eine Woche vor 
dem Schützenfest, im Festzelt auf dem Kirmesplatz. 

o Damit der Major René Müller ein Stimmungsbild von uns mit 
in die nächste Korpsführerversammlung nehmen kann, wird 
über unseren Vorschlag, beide Ehrenabende an einem Abend 
im Festzelt (Samstag vor Schützenfest) durchzuführen, 
abgestimmt. 12 Mitglieder sprechen sich, bei einer 
Gegenstimme, für EINEN gemeinsamen Ehrenabend aus. 
 

 Schützentag am 18.09.2021 
o Die Absage des Schützentages beruht auf der enormen Anzahl 

von Anmeldungen (400 Stück) und den damit verbundenen 
Auflagen. Bei Nichterfüllung wären sehr hohe Geldstrafen 
möglich, welche von den Verantwortlichen natürlich nicht 
getragen werden können. 

 
TOP 2: Schützentag der Schützenlust – 18.09.2021 
 
  Da der Schützentag des BHV ausfällt, führen wir unseren eigenen  

Schützentag am Grüner Weg 12/12a durch. 
 
Aufbau: 14:00 Uhr 
Beginn: 17:00 Uhr 
Essen: 18:00 Uhr 
Abbau: 12:00 Uhr (Sonntag) 
 
Getränke bestellt René Müller bei Stephan Rutz. 
Essen bestellt René Müller beim Partyservice Pütz (mit Tellern, Besteck  
und Reinigung). Der Menüpreis sollte bei ca. 15,00 € pro Person liegen. 
 
Essen und Getränke werden durch Umlage finanziert. 
 
Eventuelle Überschüsse aus der Umlage gehen in die Saufkasse. 
 
 
 

TOP 3: Verschiedenes 
 

 Jochen Schmidt hat sich nach der Lieferung von Kunstschnee zu 
unserem eigenen Weihnachtsmarkt erkundigt. 10m³ Kunstschnee 
aus der Skihalle Neuss kosten 1.400,00 € (incl. Lieferung). Es wäre 
zwar sehr schön gewesen, allerdings sind die Kosten für dieses 
vergängliche Vergnügen dann doch zu hoch. 
 



  Der Vergnügungsauschuß (Jochen, Wolfgang und Daniel) trifft sich 
am 08.09.2021 und arbeitet einige Reiseziele aus und wird uns 
diese auf der November-Versammlung präsentieren. Der Ausflug 
sollte Ende September / Anfang Oktober 2022 stattfinden. Als 
Budget stehen 350,00 € pro Person (All-Inclusive) zur Verfügung. 

 Der Kassierer Tony Potter bedankt sich bei André Müller für die 
Spende zur Korpsfahne (500,00 €) und kündigt ebenfalls eine 
Spende von 500,00 € (anlässlich seines 60. Geburtstages) an. Bis 
Ende des Jahres haben wir somit 3.113,00 € für die neue 
Tragefahne zu Verfügung. Somit werden wir zum nächsten 
Schützenfest unsere erste Tragefahne präsentieren können. 

 René, Volker, Jörg und André treffen sich am 31.08.2021 um 18:00 
Uhr bei René und entwerfen die Vorschläge für die Korpsfahne. 

 Heinz wird am 12.10.2021 75 Jahre jung. Er möchte den Verein in 
die Taverne Plaka einladen. Der genaue Termin folgt zu einem 
späteren Zeitpunkt. 

 
 
 
ENDE 


